

Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2015

Bösch, Embolo et Zbären nominés pour le titre de Newcomer de l'année

Zurich, le 18 novembre 2015 – Les Credit Suisse Sports Awards récompensent les meilleurs sportifs suisses de l'année. Les nominés pour le titre de «Newcomer de l'année» sont le spécialiste du freeski Fabian Bösch, le footballeur Breel Embolo et l'athlète Noemi Zbären. Les fans de sport pourront voter du 18 novembre au 8 décembre 2015 à l'adresse www.sports-awards.ch. La gagnante ou le gagnant de l'élection du Newcomer sera distingué lors des Credit Suisse Sports Awards 2015 qui auront lieu le dimanche 13 décembre, dans les studios de Schweizer Radio und Fernsehen. Dès 18h50, sur SRF 1, une édition spéciale de l'émission «glanz & gloria» sera en direct du tapis rouge.

L'élection du Newcomer de l'année a lieu depuis 2001. Les trois finalistes de cette catégorie sont des sportifs qui ont percé au niveau international entre le 1^{er} novembre 2014 et le 31 octobre 2015. Le Newcomer de l'année est élu par les médias sportifs suisses, les athlètes de haut niveau et tous les fans de sport en ligne. Chacune des trois catégories (médias, athlètes de haut niveau, fans de sport) compte pour un tiers des résultats.

Du **18 novembre au 8 décembre 2015**, les fans de sport suisses peuvent élire leur sportif préféré sur www.sports-awards.ch. Une visite du site s'impose, car des prix attrayants seront attribués par tirage au sort parmi les votants: des billets VIP pour le match de qualification pour la Coupe du monde Suisse – Portugal du 6 septembre 2016 avec accès au lounge VIP, des billets VIP pour le meeting d'athlétisme Weltklasse Zurich le 1^{er} septembre 2016 avec visite de la salle de production TV, et une invitation pour le Tour de Suisse en juin 2016 avec visite des coulisses et suivi de la course en direct à bord d'un véhicule d'accompagnement de la télévision suisse alémanique SRF.

Voici les trois nominés pour le titre de Newcomer de l'année 2015:

Fabian Bösch, freeski, 1997 – Fabian Bösch faisait déjà partie des jeunes talents du ski alpin avant de se mettre au freestyle en 2011. Depuis, l'Engelbergois domine les pistes de slopestyle. En février 2013, il fait des débuts remarquables en Coupe du monde en terminant troisième à Silvaplana. Un an après sa première participation aux Jeux olympiques, en janvier 2015, il couronne sa toute jeune carrière en remportant la médaille d'or de slopestyle aux Mondiaux de Kreischberg (Autriche). À seulement 17 ans, il est alors le premier Européen à s'imposer dans cette discipline récente. En décrochant ce titre mondial, le skieur natif d'Argovie a également écrit une page de l'histoire du sport suisse: lors des 14 Mondiaux de ski freestyle précédents, aucun représentant masculin de Swiss-Ski ne s'était jamais paré d'or, ce qui fait aussi de lui l'un des plus jeunes champions du monde suisses dans une discipline olympique.

Breel Embolo, football, 1997 – Breel Embolo est considéré comme un prodige du football depuis plusieurs années déjà. Mais c'est en 2015, à 18 ans, qu'il s'établit au plus haut niveau. Titularisé au FC Bâle, il devient la coqueluche du public grâce à son attitude modeste. Né au Cameroun, il a tout pour faire une grande carrière internationale. Il y a un an, l'attaquant a décidé de jouer pour la Suisse, et non pour le Cameroun. En mars, l'entraîneur national Vladimir Petkovic convoque la jeune vedette bâloise pour la première fois en équipe nationale A. Le 31 mars, il fait ses débuts lors du match 1:1 contre les États-Unis. Seuls cinq Suisses étaient plus jeunes qu'Embolo lors de leur premier match international. En octobre, il marque son premier but pour la Nati contre Saint-Marin. Depuis, les grands clubs européens s'intéressent plus que jamais à ce talent d'exception.

Noemi Zbären, athlétisme, 1994 – Après plusieurs médailles décrochées chez les juniors ces dernières années (or aux Championnats d'Europe M20, argent aux Championnats du monde M18 et M20), Noemi Zbären réussit à percer en 2015 sur 100 m haies dans la catégorie Élite. Lors des Championnats du monde de Pékin, l'Emmentaloise atteint pour la première fois une grande finale internationale. Sa 6^e place représente le meilleur résultat helvétique à des Mondiaux depuis 2007. La hurdleuse de 21 ans originaire de Langnau était la plus jeune des huit finalistes du 100 m haies. Un mois auparavant, lors des Championnats d'Europe M23 à Tallinn (Estonie), elle avait déjà remporté l'or en établissant un nouveau record personnel (12''71). Et, fait remarquable, elle continue de pratiquer son sport en amateur et ne s'entraîne que huit heures par semaine, parallèlement à ses études. Ses progrès considérables de cet été sont donc d'autant plus étonnants.

Le Newcomer de l'année se présentera au public suisse le dimanche 13 décembre 2015 lors de la cérémonie de remise des prix des Credit Suisse Sports Awards à partir de 20h05 sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2. L'émission en direct verra en outre l'élection de la sportive et du sportif de l'année ainsi que le couronnement des lauréats dans les catégories Equipe, Sportif handicapé et Entraîneur. Le gala sera animé par Rainer Maria Salzgeber et Nicole Berchtold. Pour la télévision suisse romande, les commentateurs seront Géraldine Genetti et Marc-André Berset, tandis que Nicolò Casolini et Ivan Zippilli présenteront l'émission pour la télévision tessinoise.

Désignez le Newcomer de l'année 2015!

Du 18 novembre au 8 décembre 2015, les fans de sport suisses peuvent élire leur sportif préféré d'un simple clic sur **www.sports-awards.ch**. La participation est gratuite. Toutes les personnes qui auront voté jusqu'au 8 décembre 2015 participeront à un tirage au sort pour gagner des lots attrayants. Le Newcomer de l'année sera couronné le dimanche 13 décembre 2015 lors des Credit Suisse Sports Awards, qui seront retransmis en direct à partir de 20h05 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2.

Les trois nominés sont:

Fabian Bösch, freeski

Breel Embolo, football

Noemi Zbären, athlétisme

Plus d'informations: www.sports-awards.ch

Social Media: www.facebook.com/sportsawards.ch, Twitter: [@sportsawards_ch](https://twitter.com/sportsawards_ch), [#sportsawards](https://twitter.com/sportsawards)

Vous trouverez des photos à télécharger: www.photopress.ch, www.srf.ch/medien

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications

Tél. +41 44 202 52 66, mobile +41 78 683 06 23, medien@sports-awards.ch

Renseignements sur l'émission en direct:

SRF Schweizer Radio und Fernsehen / SRG SSR

Caroline Kalberer, Media Relations, tél. +41 44 305 50 50, mobile +41 78 516 62 84, caroline.kalberer@srf.ch

Renseignements sur la manifestation

Credit Suisse, Media Relations, tél. +41 844 33 88 44, media.relations@credit-suisse.com

Les meilleurs sportives et sportifs suisses de l'année seront récompensés lors des «Credit Suisse Sports Awards». Rainer Maria Salzgeber et Nicole Berchtold animeront la soirée de gala qui sera retransmise en direct le dimanche 13 décembre 2015, dès 20h05, sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2 depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen SRF. La Schweizer Illustrierte, partenaire médias de longue date, informera sur le gala sportif. Le «Hall of Fame» est soutenu par Keystone, partenaire en ligne. Comme lors des précédentes éditions, c'est l'organe faïtier du sport suisse, Swiss Olympic, qui parraine la soirée de gala. Quant à sportpress.ch, l'association qui a mis sur pied les premières élections de sportifs, elle occupe une place toute particulière parmi les partenaires. Les recettes nettes découlant des appels envoyés pour l'élection de la sportive et du sportif de l'année seront reversées à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse pour la promotion de la relève.